NOTICIAS -**SUCESOS DEPORTES**















Utilizamos cookies propias y de terceros para personalizar su contenido y ofrecerle una mejor experiencia de navegación y servicio. Al pulsar el botón Aceptar consiente dichas cookies

Aceptar





Crédito: Cortesía

ENTORNO EN VIÑETAS: VENEZUELA

Oscar Doval

LA PRENSA DE LARA.- VENEZUELA

Movimiento anticorrupción

- -El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ha solicitado la recuperación de los recursos robados por el entramado de corrupción en PDVSA y la CVG.
- -La investigación contra la corrupción ha sido liderada por el más alto ejecutivo nacional junto con la Policía Nacional Anticorrupción, el Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional y el fiscal general de la República.
- -Diferentes personeros del gobierno han mostrado su indignación frente a la corrupción, mostrándose particularmente molestos con aquellos que han robado al pueblo en circunstancias tan difíciles. A pesar de que ya se han recuperado parte de los dineros mal habidos, a través de la confiscación de mansiones, aviones, helicópteros y vehículos nuevos de alta gama, se espera que la Fiscalía revele en los próximos días el monto total del desfalco y de lo recuperado.
- -El presidente ha prometido seguir luchando contra la corrupción y garantizar que los recursos robados sean recuperados y utilizados para programas sociales que beneficien al pueblo.
- -La iniciativa anticorrupción del gobierno revela el deterioro moral que prima en Venezuela, así como una nueva era del gobierno nacional que busca combatir el flagelo de la corrupción sin importar el nivel ni el color político de los funcionarios gubernamentales y empresarios implicados. Celebramos cualquier iniciativa, venga de quien venga, que apunte a abordar y resolver la corrupción, como una de las claras desgracias que ha socavado la institucionalidad nacional desde el siglo XIX. Ojalá se trate de una práctica permanente de aquí en adelante



Control Ciudadano espera transparencia en el proceso para la nueva cédula de identidad en



Conoce los resultados del Kingo Táchira del 09-04-2023



Acróbatas del Circo de México



Estos son los resultados del Triple

Cancelada compra de Monómeros por sanciones

-El ministro de Hacienda de Colombia, **José Antonio Ocampo**, ha negado que Colombia esté interesada en comprar **Monómeros Colombo Venezolanos S.A**. debido a las sanciones impuestas por Estados Unidos a Venezuela.

-Ocampo declaró que Estados Unidos reconoce a Monómeros como propiedad del gobierno paralelo en manos de la oposición de **Venezuela**, lo que significa que no es un bien del que pueda disponer el Estado venezolano.

-Las autoridades colombianas han expresado su interés en adquirir la compañía venezolana, pero Ecopetrol S.A., la estatal colombiana, ha desmentido sus intenciones de compra. El embajador de Colombia en Venezuela, Armando Benedetti, afirmó que Colombia estaba considerando la compra durante una Macrorrueda de Negocios colombovenezolana en Barranquilla, pero Ecopetrol S.A. declaró en un comunicado que todavía no habían mantenido conversaciones al respecto.

-Las sanciones impuestas por **Estados Unidos** a Venezuela han complicado la posible compra de Monómeros por parte de Colombia. La falta de claridad en la propiedad de la empresa y la situación política de Venezuela han contribuido a la incertidumbre en las negociaciones. Este caso refleja las consecuencias de las sanciones internacionales y sus implicaciones para las empresas venezolanas y nuestros ciudadanos.

Bonos PDVSA

-La petrolera estatal de Venezuela, **PDVSA**, ha anunciado que suspenderá el vencimiento de varios bonos y acciones de ejecución por cinco años o hasta 90 días después de que Estados Unidos levante todas las sanciones contra la compañía, que impiden la reestructuración de la deuda.

-Todos los plazos de prescripción y caducidad aplicables a los bonos y acciones de ejecución se verán suspendidos y aplazados hasta el 31 de diciembre de 2028 o hasta que **Estados Unidos** retire todas sus medidas coercitivas unilaterales y cualquier otra medida coercitiva o restrictiva implementada contra el emisor, PDVSA.

-PDVSA publicó un resumen de los bonos pendientes emitidos desde 1998 que ascienden a poco más de 28.763 millones de dólares con diferentes tasas de interés, que van desde el 5,3% hasta 12,75%.

-Las sanciones impuestas a Venezuela impiden al gobierno de Nicolás Maduro una reestructuración directa de la deuda con un gran número de tenedores de bonos.

-Una vez más, en este caso vemos lo perjudicial de las sanciones para nuestro desarrollo y crecimiento económico, ya que mientras Venezuela no reestructure la deuda PDVSA y la deuda república, no podrá acceder al financiamiento de la banca internacional y las multilaterales.

ECONOMÍA EN CIFRAS

*Variación respecto a la semana pasada

**Índice Quinta Crespo: promedio del precio de los alimentos de la canasta básica en los principales mercados municipales del país (hortalizas, frutas, proteínas animales, cereales, lácteos, etc.)

Dólar

Tasa de cambio paralela: 24,93 (-1,54%*)

Tasa de cambio BCV: 24,44 (0,12%*)

Devaluación acumulada año (paralelo): 35,64%





Reportan avistamiento de un oso frontino en Sanare

IIIIIacioii

Índice Quinta Crespo** (IPC alimentario): Bs 97.47 (+1.5%*)

Inflación acumulada año: 48.35%

Dolarización

Extensión de dolarización informal: 55%

Commodities

Petróleo Brent: \$85,18 por barril (8.22%*)

Oro: \$2.038,70 (3.25%*)

Criptoactivos

BTC: \$28.255,97 (3,52%*)

ETH: \$1.878,41 (5,60%*)

Mercado Bursátil

Dow Jones: 33.402,38 (3,11%*)

S&P500: 4.100,60 (3,26%*)

NASDAQ: 12.126,33 (3,50%*)

Bolsa de Valores de Caracas -IBC: 28.873,78 (-0,53%*)

-Luego de dos semanas consecutivas al alza, con un aumento de 3.49% para la tasa paralela, el bolívar parece encontrar una ligera estabilización a pesar de las tensiones sociopolíticas de los últimos días. Durante el primer trimestre del año encontramos una devaluación acumulada de 35,64% no obstante los 1000 millones de dólares inyectados por el BCV al sistema cambiario.

-El precio del oro ha aumentado un 3.25% desde la semana pasada y ha vuelto a superar los 2.000 dólares por onza. Mientras tanto, el precio del petróleo Brent también ha aumentado y ahora está en 85.18 dólares por barril, lo que significa un aumento del 8.22% en comparación con el cierre de la semana pasada.

- -Los índices bursátiles esta semana se encuentran al alza, incluso luego de la Fed decidiera aumentar la tasa de interés 25 puntos base la tercera semana de marzo. Esto, conjuntamente a la refractariedad de la inflación americana, da cuentas que los mercados están mostrando resistencia a las medidas restrictivas monetarias de la Fed, lo que hace predecir que vendrán aumentos más severos en los próximos meses.
- -El precio de Bitcoin ha aumentado recientemente y ahora se sitúa en más de \$28,000, mientras que Ethereum ha subido por encima de los \$1,700, después de haber estado por debajo de esas cifras la semana anterior. Durante los últimos siete días, ha habido algunos acontecimientos importantes que han cambiado el panorama del mundo de las criptomonedas. Uno de los factores importantes que ha influido en el mercado de Bitcoin ha sido la posesión de grandes inversores. Es importante entender cómo estos actores pueden influir en el precio de Bitcoin, especialmente si continúan teniendo un mayor control sobre la criptomoneda.

DE MERCADOS

-El inicio del segundo trimestre del 2023 en los mercados globales se vio afectado por la decisión sorpresiva de la OPEP+ de reducir la producción de petróleo, lo que desató temores de un nuevo incremento de la inflación a nivel mundial.

-Este anuncio de la OPEP determinó que las acciones relacionadas con energía aumentaran su precio en Europa y en el Medio Oriente.

Poco efecto ha tenido este anuncio en los sectores no relacionados directamente con el petróleo, observando un **EuroStoxx 600** registrando pocos cambios, así como manteniéndose la tendencia a la caída en los futuros del S&P500 y Nasdaq 100.

-Los precios del petróleo subieron un 8.22% respecto al cierre de la semana anterior después del anuncio de la reducción de la producción de más de 1 millón de barriles por día por parte del grupo de productores de la OPEP+. Las expectativas por una inflación más elevada a nivel mundial alimentan la idea de que las tasas de interés deberían permanecer en niveles altos por más tiempo.

-Los bonos del Tesoro reducen sus pérdidas después de registrar caídas continuas en los últimos meses. De estos papeles, el rendimiento del bono de referencia a diez años (largo plazo) cae 4 puntos básicos del máximo en la mañana en comparación con su cierre de la semana anterior, mientras que el bono de referencia a dos años (corto plazo), muy sensible a la política monetaria, opera al alza.

-El repunte de las acciones y los bonos de corto plazo, sumados a una resistencia de la inflación a las medidas de restricción monetaria, permite predecir un nuevo incremento de las tasas de interés por parte de la Fed en abril y mayo, con la subsiguiente caída del mercado.

LATAM ENLATADA

-La tasa de desempleo en Brasil ha aumentado por segundo mes consecutivo en febrero, llegando al 8.6%, lo que significa que la economía más grande de **América Latina** está perdiendo impulso y dificultando la agenda de crecimiento del presidente **Lula da Silva**. Alrededor de 9.2 millones de personas se encuentran desempleadas en ese país.

-El ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Alberto van Klaveren, ha descartado una posible alianza entre Chile, Bolivia y Argentina para la explotación del litio, aunque sí está interesado en intercambiar experiencias y generar intercambio entre los tres países. Bolivia, Argentina y Chile conforman el llamado "triángulo del litio", con Bolivia poseyendo la mayor cantidad de reservas. El presidente boliviano, Luis Arce, propuso la conformación de una OPEP del litio, y la jefa del Comando Sur de Estados Unidos ha expresado su interés en el "triángulo del litio", considerándolo un asunto de seguridad nacional.

-El desempleo en Brasil y el foco en la explotación del litio en Bolivia, Argentina y Chile, son dos temas importantes que afectan la economía de América Latina. En esto podemos ver el gran potencial de desarrollo latinoamericano, y paradójicamente, las sucesivas crisis económicas que vivimos los países de la región. Pareciera pues, que la única manera de superar la desgracia social y económica que de manera estructural y sistémica afecta nuestro subcontinente es a través de la creación de un bloque económico parecido a la Unión Europea, donde participen todos los países de nuestro subcontinente. Lamentablemente, por ahora, Venezuela no puede participar en iniciativas de comercio multilateral latinoamericano debido a las sanciones impuestas por Estados Unidos...

La Prensa de Lara no se hace responsable de las opiniones emitidas en los artículos, cuyo contenido es de entera responsabilidad de sus autores.

Descarga nuestra app aquí o escanea el código QR





Visitas: 9

💆 Seguir a @laprensalara

OPINION

▶ YouTube

Ver más: oscar doval | Columna de Opinión

Otras Noticias

OPINION



24-03-2023 | comentarios

OPINION



Especial, muy, pero muy especial In Memoriam a un hijo que me dio la vida a: Gabriel Alfonso Florido Romero "El Bebo."

24-03-2023 | comentarios

Los chavistas también protestan 24-03-2023 | comentarios OPINION



¡DOCTOR!... ¿Mi mamá esta demente?

24-03-2023 | comentarios

Políticas de privacidad



TECNOLOGÍA DE MEDIOS TMC, C.A es una empresa legalmente registrada en la República Bolivariana de Venezuela.



Todos los derechos reservados. De no existir previa autorización escrita, queda prohibido copiar, réproducir, distribuir, publicar, transmitir o difundir el contenido de este sitio por cualquier medio impreso o digital.